
よっかいち こくさい こうりゅう せんたー（YIC） 

 よっかいち こくさい こうりゅう せんたー（YIC）は、 

４がつから 「ほんまち ぷらざ ６かい」 に ひっこし しました。 

 ばしょは したの ちずを みてください。 

 くるまで くるひとは しやくしょの となりの ちゅうしゃじょうを 

つかってください。いままでと おなじです。ほんまち ぷらざの ちか

くにも ちゅうしゃじょうは ありますが、おかねが かかります。 

 でんわ ばんごう（059-353-9955）と、けいたいの ばんごうは

（090-6572-9440）おなじです。 

あたらしい YIC 

です。 

まっています！！ 

《あたらしい じゅうしょ》 

〒510-0093 四日市市本町（よっかいちし ほんまち）9-8  

        本町プラザ（ほんまち ぷらざ）6かい 

     TEL：059-353-9955 FAX：059-355-5931 

         Mail：yic@yokkaichi-shinko.com 

ひっこし しました 

★ほんまち ぷらざ 


